



須坂市立須坂小・須坂支援学校 校長室だより

令和5年10月30日

第2号

みすどかる

住所:須坂市須坂 780

印刷:須坂小学校職員室

発行責任者:小松賢吾(校長)

運動会、音楽会、ありがとうございました

9月16日(土)に運動会、10月25日(水)に音楽会を須坂小学校と須坂支援学校小学部合同で実施したところ、多くの保護者の皆様にご参会いただきありがとうございました。

運動会については、夏休み明けの暑い中の練習に始まり、当日も夏のような暑さの中での運動会となりました。練習期間は長くとれ

なかったものの、表現運動など各学年の種目もよくがんばって自分たちらしさを表現できていたかと思います。また、各学年の種目に支援学校の該当する学年のお子さんが参加し、支援学校種目には小学校の児童会役員が参加するなど、小学校と支援学校が併設する良さのよく出ていた運動会であったと思います。保護者の皆様や、地域の皆様には、暑い中でしたが応援いただきありがとうございました。保護者の皆様には、子どもたちの負担軽減のため、会場の片付けのお手伝いをいただいたことにも、重ねて感謝申し上げます。



音楽会は、近隣の学校でインフルエンザによる学級閉鎖が相次ぐ中でしたが、無事開催することができました。しかも、4年ぶりの全校揃っての音楽会です。高学年の歌や演奏を聴いて、「すごいな」という憧れをもち、低学年の発表を聞いて、自分たちの小さかったとき

のことを懐かしむ。全校が一緒にやることの効果の大きさを改めて認識した音楽会でした。



音楽会でも、各学年のステージに支援学校のお友だちが参加していたり、支援学校の発表があったりして、お互いのがんばりを見合う良い機会になりました。PTAコーラスも両校の校歌を子どもたちと一緒に歌い、相互理解のきっかけにもなりました。参加いた

いた皆様、ありがとうございました。11月のPTA音楽祭もよろしく願いいたします。

音楽会の様子は11/15、19にグーライトで放送予定だそうです。

それぞれの修学旅行、無事終わりました

子どもたちにとっての、学校最大の行事、修学旅行が両校全て無事終わりました。今回は、どの学年も東京が目的地でした。小学校は、国会議事堂やスカイツリー、国立科学博物館、浅草寺など小学校の定番コースでした。支援



学校小学部は、国立科学博物館にスカイツリーのほか、キッザニアでのお仕事体験などを行いました。中学部は、東京ディズニーランドへ行ってきました。



新幹線に乗ったこと、各見学地に行って本物に触れたこと、おいしい食事を食べたこと、お友だちと夜を過ごしたことなど、そ

れぞれに素敵な思い出ができたようです。修学旅行の実施にあたっては、荷物の準備や費用の負担に当日の送迎など、ご家庭には多大なご協力をいただきありがとうございました。

来年修学旅行を控えている学年につきましては、早めに目的地や日程などをお伝えできるように計画して参りますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

連絡とお願い

○健康管理について

・近隣の学校では、インフルエンザによる学級閉鎖が増えてきております。学校としましては、引き続き換気や手洗いの徹底など、感染対策をして参りますが、各ご家庭でも健康観察を丁寧にしていただき、体調が思わしくない場合は無理をして登校せず、早めの体調回復に努めていただけるとありがたいです。これからの季節は、インフルエンザやコロナウイルス感染症だけでなく、感染性の胃腸炎など、流行性のものが出てくる可能性もあるため、感染拡大防止への取り組みにご協力をお願いいたします。

○校舎大改修について

・本校は、令和6年の夏休みに校舎の大改修を予定しております。詳細については、市の教育委員会と詰めているところですが、工事は夏休みを基本とし、期間は7月中～下旬から40日ほどを見込んでいるようです。両校共に来年度は夏休みが例年以上に長いということ、登校日数が不足しないように、それ以外の冬休みや春休みが短くなる可能性がありますことをご承知おきください。

○来年度の年間行事予定について

・今年の運動会が、あまりにも暑くて過酷だったことを受け、春開催を検討しています。かわって来年度の行事開催日が今までと変わってくる可能性もありますのでご承知おきください。おおよそのめどが立ったところでお知らせしたいと思います。

○新潟県十日町市立ふれあいの丘支援学校、十日町市立十日町小学校との連携

・本校と同じように併設の学校で、今後情報交換や連携をしていきたいと思っています。支援学校間でホームページに相互リンクを張りました。よろしかったら是非ご覧ください。